Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Piéces
Superficie 70 m2
Référence 7577507
Prix 2 750 000 €

Monaco
Appartement a vendre (98000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Appartement de 2 pieces meublé idéalement situé pres de la plage du larvotto et
du centre-vile de monaco. Il offre une grande praticité d'accéder, car il a deux
entrées différentes depuis deux rues différentes. Une entrée se trouve sur le
boulevard d'italie et I'autre sur le boulevard du larvotto. Il se compose d'un beau
hall d'entrée qui méne au salon et a la cuisine ouverte. La terrasse est attenante au
salon. Une chambre spacieuse, une salle de bains et des toilettes séparées
compléetent cet appartement. Idéal pour investissement ainsi que pour habitation

car il est a usage mixte.

Furnished 2-room apartment ideally located near larvotto beach and monaco city
center. It offers great convenience of access, as it has two different entrances from
two different streets. One entrance is on boulevard d'italie and the other on
boulevard du larvotto. It comprises a beautiful entrance hall leading to the living
room and open kitchen. The terrace adjoins the living room. A spacious bedroom,
bathroom and separate toilet complete this apartment. Ideal for investment as well

as housing, as it is mixed use.

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE
1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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